

**STUDI DESKRIPTIF MENGENAI *GRIT* PADA MAHASISWA YANG  
MENGONTRAK MATA KULIAH PENULISAN PROPOSAL SKRIPSI  
(P2S) TAHUN AJARAN 2017/2018 DI FAKULTAS PSIKOLOGI  
UNIVERSITAS 'X' BANDUNG**

**SKRIPSI**

**Diajukan untuk menempuh sidang sarjana pada  
Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha**

**Oleh:**

**CLAUDIA MARGARETHA**

**NRP: 1430006**



**FAKULTAS PSIKOLOGI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG**

**2018**

## KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas kasih karunia dan berkat-Nya skripsi di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha ini dapat terselesaikan dengan baik.

Adapun skripsi ini berjudul “Studi Deskriptif Mengenai *Grit* Pada Mahasiswa yang Mengontrak Mata Kuliah Penulisan Proposal Skripsi (P2S) tahun ajaran 2017/2018 Di Fakultas Psikologi Universitas ‘X’ Bandung”. Peneliti bertanggung jawab sepenuhnya dalam penggarapan skripsi ini baik dalam penyusunan maupun pengembangan isinya berdasarkan arahan dan bimbingan dari dosen pembimbing.

Peneliti menerima bantuan dan dukungan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, peneliti ingin mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan dalam penyusunan skripsi ini, yaitu:

1. Dr. Irene Prameswari Edwina, M. Si., Psikolog, selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha yang telah bersedia meluangkan waktu untuk berdiskusi dan memberikan izin kepada peneliti untuk menggunakan alat ukur *grit* yang telah disusun bersama dengan Ni Luh Ayu Vivekananda, M.Psi.,Psikolog.
2. Dra. Endeh Azizah, M.Si., Psikolog selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu untuk berdiskusi, memberikan arahan, bimbingan, nasihat dan saran, serta dukungan-dukungan kepada peneliti selama proses penyusunan skripsi ini.

3. Ni Luh Ayu Vivekananda, M.Psi., Psikolog yang telah bersedia untuk berdiskusi dan memberikan ijin kepada peneliti untuk menggunakan alat ukur *grit* yang telah disusun bersama Dr. Irene Prameswari Edwina, M. Si., Psikolog.
4. Drs. Paulus H. Prasetya, M.Si., Psikolog, dan M. Yuni Megarini C., M.Psi., Psikolog selaku dosen pembahas pada saat seminar yang telah memberikan saran dan masukan yang bermanfaat terkait proposal skripsi yang sudah diajukan.
5. Dr. Indah Soca R.K., M.Psi., Psikolog, Dr Carolina Nitimihardjo, Roseilla Nora Izaach, S.Psi., M.A selaku dosen penguji saat sidang yang telah memberikan saran dan masukan yang bermanfaat terkait skripsi yang sudah disusun.
6. Seluruh responden yaitu mahasiswa yang mengontrak mata kuliah P2S tahun ajaran 2017/2018 di Fakultas Psikologi Universitas 'X' Bandung yang sudah bersedia berkontribusi dan meluangkan waktunya dalam pengambilan data skripsi ini.
7. Orang tua peneliti dan Henokh Budijanto yang selalu mendoakan dan memberikan dukungan baik moril maupun materil kepada peneliti.
8. Ivana Nicky, Nicholas Agung, Prisca Pali, Dina Martana, Kezia Karina, selaku teman peneliti yang telah mendukung peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan, sehingga peneliti terbuka atas segala kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi setiap pembaca dan pihak-pihak yang terlibat dalam penelitian ini.

Bandung, April 2018

Peneliti